

Protokolleintrag vom 09.05.2001

E i n g ä n g e

Von Werner Furrer (SVP) ist am 9.5.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Bekanntlich ziehen verschiedene Abteilungen der Stadtverwaltung aus unterschiedlichen Gründen mehr oder weniger regelmässig externe Berater zu. Dem Vernehmen nach hat der Umfang dieser externen Beratertätigkeiten zugunsten der Stadtverwaltung in den vergangenen Jahren stark zugenommen. Auf Grund dieser Begebenheit bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Für welche Ämter und Abteilungen der Stadtverwaltung sind in den Jahren 1995 bis 2000 an externe Berater Beratungsaufträge erteilt worden? (Es wird um tabellarische Auflistung nach Jahren gebeten.)
2. Welche Firmen haben mehr als drei Beratungsmandate erhalten?
3. Gibt es Firmen, an die ein Dauerberatungsauftrag erteilt worden ist? Wenn ja, welche ?
4. Wie hoch war in dieser Zeit der Aufwand an Honoraren? (Es wird um eine Auflistung nach Jahren gebeten.)
5. Werden Hilfestellungen und die Unterstützung von städtischem Personal der einzelnen Verwaltungen an die eingesetzten Berater separat verrechnet oder gehört dies zum erteilten Auftrag?
6. Aus welchen Gründen können nach Auffassung des Stadtrates die an Beraterfirmen übertragenen Aufgaben nicht durch die Verwaltung selbst bewältigt werden?